



À Roubaix, un job dating original autour du tennis

Matheo Gorlier

L'opération « jeu set et job » a pris place à Roubaix, mardi après-midi. Objectif : faciliter le dialogue avant l'entretien d'embauche.

En échangeant quelques balles et s'envoyant quelques smashes pour rigoler, c'est le moyen plutôt original qu'a trouvé l'association Fête le mur pour faire se rencontrer recruteurs et demandeurs d'emploi. Comme l'an dernier, environ 40 jeunes sélectionnés par Pôle emploi et le centre social de l'Alma à Roubaix sont venus rencontrer une dizaine d'employeurs. Mais avant de passer à l'entretien traditionnel, les recruteurs et les jeunes jouaient quelques balles avec l'objectif de casser la glace entre les deux parties.

C'est bien, c'est plus amusant que de faire ça derrière un bureau.

Pas tous très à l'aise, l'exercice permet à tous de sortir de leur zone de contact et de privilégier des dialogues plus amical et familial. « C'est sympa d'organiser une rencontre sous cette forme, ça permet de se rencontrer et d'échanger un peu avant l'entretien » explique entre quelques balles, Benjamin Nowak, de chez BNP. « Pour l'instant on a surtout discuté brièvement, ils (les jeunes) m'ont demandé quel sport je faisais. C'est bien, c'est plus amusant que de faire ça derrière un bureau. »

Une forte présence dans l'accompagnement des jeunes

Une fois la première partie terminée, les demandeurs d'emploi ne perdent pas de temps et vont rejoindre leurs anciens adversaires qui leur proposent alors un entretien plus classique. Le centre social de l'Alma insiste sur un l'accompagnement personnalisé qu'ils accordent à leurs membres. Des jobs en entreprise mais aussi des missions d'intérim ou des formations sont proposés à ceux en ayant besoin.

L'association Fête le mur propose une trentaine d'opérations identiques dans toute la France. Le taux de sortie positive de celles-ci est d'environ 20 %. ■